



# Berner Senioren



## Jahresbericht 2022 der Seniorengruppe Bern

In was für einer Welt leben wir eigentlich? Die Pandemie scheint vergessen zu sein, obschon immer noch Ansteckungen im kleineren Rahmen vorhanden sind. Wir glaubten wieder langsam ins normale Leben zurückzukehren aber dies war nicht der Fall. Der Krieg in der Ukraine erreichte Europa, ausgelöst durch einen Diktator namens Putin, welcher für die Gräueltaten und viel Leid in der Bevölkerung sorgt.

Die interne Senioren MS wurde dieses Jahr mit 6 Meisterschaften im Kreuz Wohlen wieder gewertet. Die entsprechenden Resultate werden den Beteiligten an der HV verteilt.

Schweizerische Anlässe der Senioren in Münchenstein. Hier die Resultate der Berner: mit Auszeichnung: Imhof Philipp, Imhof Lilo, Siegerin der Kategorie C sowie Salvisberg Katharina. Imhof Philipp qualifizierte sich für den A Final und erreichte den guten 6. Rang. Zur Bronzemedaille fehlten nur 10 Holz.

Gruppen-Wettkampf Kategorie A: Bern – Käfigturm, Rang 8 ohne Auszeichnung.

KWK Kategorie A: Berner Mannschaft trat mit folgenden Akteuren an: Imhof Philipp, Gygax Peter, Salvisberg Katharina, Baumberger Heinz, Imhof Lilo und Bachmann Yvonne. Nach 2018 verteidigten wir 2022 im Münchenstein nochmals den 1. Rang aber diesmal in der Kategorie A, was gleichzeitig den «Schweizer Meistertitel» bedeutet.

5 Städte-Freundschafts-Wettkampf in der Bläsi-Stube: Sieger UV Luzern. Mit einem besseren Start wäre Rang 3 möglich gewesen und so mussten wir uns mit dem letzten Platz begnügen.

Die ausserordentliche Hautversammlung des BSKV fand am 13. September 2022 im Haus des Sports in Ittigen statt. Brechbühl Walter und Imhof Philipp neu sowie der übrige Vorstand wurden von der Versammlung einstimmig gewählt. Somit ist der BSKV für 2 weitere Jahre komplett. Danke an Walter und Philipp.

Nächstes Jahr finden im BSKV 6 Meisterschaften statt. Das Jahresprogramm erscheint zu einem späteren Zeitpunkt auf der BSKV-Homepage. Die Seniorengruppe Bern organisiert am Sonntag, 29. Oktober 2023 im Kegelzentrum Mappamondo den 5-Städte-Freundschafts-Wettkampf.

In diesem Sinne wünsche ich euch allen gute Gesundheit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Spiegel, im November 2022

Der Obmann  
*Alwin Ramseyer*